

# NO AL BLOQUEO

EL MUNDO VUELVE A DECIR



Desde 1962, en que el Bloqueo fue impuesto por el presidente norteamericano John F. Kennedy, ha ocasionado pérdidas a Cuba de

**933 mil 678 millones de dólares**

**AFECTACIONES MONETARIAS CAUSADAS POR EL BLOQUEO DE 2017 A 2018**

**4 mil 321 millones 200 mil dólares**



Durante 26 años, Cuba ha presentado en la ONU el informe Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba

**en todas las ocasiones ha sido aprobado por mayoría**

VOTACIÓN **2018** A FAVOR **189** EN CONTRA **2**

**El cinismo de Estados Unidos en la ONU**



En la presentación del año 2018, Estados Unidos intentó incluir 8 enmiendas al Informe de Cuba, acusando a la Isla de violar los Derechos Humanos y exigiendo cambios al gobierno cubano

**todas las enmiendas fueron rechazadas por la comunidad internacional**



“ Estados Unidos no levantará el embargo (bloqueo) a Cuba. (...) No nos importa estar solos en esta votación, esta resolución es una pérdida de tiempo. (...) Las Naciones Unidas no tienen la potestad de poner fin al embargo (bloqueo) a Cuba.

**Nikki Haley, Embajadora de Estados Unidos en la ONU**

**La dignidad de Cuba**



“ Las cubanas y cubanos de todas las generaciones guardaremos invariable lealtad al ejemplo de José Martí para proclamar con igual convicción: “antes que cejar en el empeño de hacer libre y próspera a la Patria, primero se unirá el mar del sur al mar del norte y nacerá una serpiente de un huevo de águila”.

**Bruno Rodríguez Parrilla, Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba**